

DESASTREUX INCENDIE A PITTSBURG,

Pittsburg, Pennsylvanie, 22 juin.—Un incendie qui a éclaté cette après-midi au centre du quartier commerçant des petites de Pittsburg a causé plusieurs centaines de mille dollars, et menacé à un moment, de raser l'île entière de magnifiques bâteaux bormé par la Cinquième Avenue et les rues Diamond, Wood et Market.

Cinq minutes plus tard les flammes traversaient la Cinquième Avenue et atteignaient le toit du magnifique bâtiment à huit étages occupé par la Première Banque Nationale. Mais, fort heureusement, le feu a été découvert avant qu'il pût se propager, et il a été éteint avant d'avoir fait des dégâts sérieux.

Pendant ce temps les flammes s'élevaient à cinquante pieds au-dessus du foyer principal, et les pompiers qui travaillaient de toutes leurs forces, semblaient impuissants à arrêter le progrès de l'incendie. L'îlet entier paraissait condamné, car des flammèches volaient dans toutes les directions et allumaient les toits jusqu'à une distance de deux cents pieds.

Dans la panique qui s'est emparée d'un grand nombre d'habitants, beaucoup d'entre eux n'ont pu être évacués à temps. Toutefois, aucun d'eux n'a été sérieusement atteint.

Une grande citation a été causée par le rapport de la perte de plusieurs vies, mais fort heureusement ce rapport était controvérsé. L'origine du feu est inconnue.

Arrivée de nouveaux croiseurs.— Washington, 22 juin.—Le département d'Etat a reçu un cablegramme du consul général Goodnow, à Shanghai, lui annonçant l'arrivée de deux croiseurs. On suppose que ces navires sont des croiseurs anglais envoyés pour protéger la ville contre les attaques des forts intérieurs.

Ambassadeurs au département d'Etat.— Washington, 22 juin.—Au cours de l'après-midi M. Cambon, ambassadeur de France, et Lord Pancoferte, ambassadeur d'Angleterre, se sont rendus au département d'Etat. Ces fréquentes visites d'ambassadeurs de puissances intéressées dans les affaires chinoises démontrent clairement l'actualité de la situation avec laquelle tous les événements qui se déroulent sont suivis.

L'état du secrétaire Gage.— Washington, 22 juin.—Le secrétaire du trésor Gage est presque complètement remis de sa récente indisposition, mais il a décidé de passer quelques jours à Atlantic City avant de rejoindre son poste.

Il ne reviendra de cet endroit que vers le 4 juillet.

LES TROUPES INTERNATIONALES A COURT DE MUNITIONS A TIEN TSIN.

Berlin, Allemagne, 22 juin.—Le commandant de l'escadre allemande à Taku envoie à son gouvernement la dépêche suivante: Un officier français arrivant de Tien Tsing, qu'il a quitté le 20, rapporte que pendant trois jours la ville a été bombardée par les Chinois, et que les troupes internationales sont à court de munitions.

Le croiseur allemand Irene est arrivé à Taku avec 240 soldats d'infanterie de marine qui sont immédiatement partis avec 380 Anglais et 1,500 Russes au secours de Tien Tsing.

La circulation est rétablie sur le chemin de fer jusqu'à une distance de quinze kilomètres de Tien Tsing.

Il paraît certain que les puissances arriveront ultérieurement à une entente pour une action conjointe en Chine, car d'après l'enquête faite par le correspondant de la Presse Associée elles ne sont pas encore arrivées à s'entendre.

Des questions semblables à cet égard ont été posées successivement au ministère des affaires étrangères d'Allemagne et aux ambassades de France et de Russie. Au ministère des affaires étrangères on a dit: Les puissances ne s'entendent actuellement que sur trois points: la délivrance de Tien Tsing et de Pékin, une compensation convenable pour les torts sérieux causés aux intérêts européens et l'établissement d'une garantie contre le retour de pareils outrages.

En dehors de ces points, l'attitude respective des puissances dépendra principalement de ce qui s'est passé à Pékin, ce qui est toujours ignoré de l'Europe. La réponse de l'ambassadeur de Russie, le comte Oster-Sacken, a été, en substance, la même que celle des fonctionnaires du ministère des affaires étrangères, excepté sur deux points.

L'ambassadeur a dit hautement: «L'intervention des puissances en Chine doit, sous conditions, signifier le règlement par la guerre de tous les vieux comptes avec le gouvernement chinois, mais ne doit pas embrasser une réorganisation gouvernementale; elle ne doit pas, spécialement, comprendre un changement dans la tête du gouvernement. Même si les troupes internationales et les Chinois entrent en collision, il ne faudra pas perdre de vue ces considérations.

AUX PHILIPPINES.

Washington, 22 juin.—Le quartier-maire général Ludington reçoit du colonel Miller, quartier-maire à Manille, une dépêche annonçant que le transport Hancock, que la tempête a retardé est parti le 13 courant pour San Francisco, et que le transport Warren, que le commandant en chef envoie au sud, quittera le port de Manille le 1er juillet prochain.

Le général Ludington ne fait pas allusion au transport Logan qui, suppose-t-on, devrait être prêt à quitter Manille le 24 courant pour Taku avec le neuvième régiment d'infanterie, comme l'a précédemment annoncé le général Macment Arthur. On croit que la concentration du régiment à Manille, dont des détachements se trouvaient à Tarlac, à Concepcion et à d'autres points du chemin de fer de Manille à Dagupan, a été retardé par de violents orages dans l'intérieur.

Politique énergétique des Américains en Chine.— Cleveland, Ohio, 22 juin.—Le général Miles, qui était ici hier, en inspection, s'est exprimé ainsi à propos des affaires de Chine: Notre gouvernement va agir promptement, aussitôt qu'il connaîtra la vérité sur la situation. Il prendra des mesures décisives et effectives; les troubles en Chine sont de la plus sérieuse nature, et il est bien difficile d'en prévoir les résultats.

Ce soulèvement est très grave. Les Etats-Unis vont envoyer assez de troupes pour protéger les citoyens et les intérêts américains. On en enverra plus encore si la situation l'exige. Nous saurons soutenir nos droits et notre dignité.

Les difficultés de la route de Taku à Tien Tsing.— Washington, 22 juin.—On comprend que le bas niveau des eaux dans la rivière Pei Ho empêche les navires de guerre de Taku d'aller au secours du petit détachement assiégé dans Tien Tsing, et que probablement tout bâtiment tirant plus d'eau qu'un torpilleur ne pourrait guère s'avancer dans la rivière. Dans ces conditions, les autorités de Washington n'ont pas atteint leur but en hâtant l'envoi des canonnières Nashville et Monocacy à Taku, car malgré leur faible tirant d'eau ces bâtiments ne peuvent pas s'avancer jusqu'à Tien Tsing durant les basses eaux.

On ne peut, conséquemment, avoir recours qu'à des troupes régulières et à l'infanterie de marine. La distance de Taku à Tien Tsing est d'environ trente milles, mais la route est difficile, et s'il y a de l'opposition le voyage durera plusieurs jours.

Seance de Cabinet à Londres.— Londres, 22 juin.—Lord Salisbury a présidé au conseil de cabinet. La discussion a roulé sur la crise orientale.

Avant la réunion, l'ambassadeur de France, M. Paul Cambon, et le ministre de Chine, Chin Hen Lo Lung Lu, ont fait une longue visite aux fonctionnaires du Bureau des Affaires étrangères.

On affirme que cette conférence aura de graves résultats, attendu que Lord Salisbury s'est rendu à Windsor immédiatement après la séance. Les appréhensions sur le sort des européens bloqués à Tien Tsing ont été vivement exposées dans le message de l'amiral Kempf qui a, le premier, annoncé le bombardement et la destruction de la concession étrangère.

Mais malgré les rapports de Shanghai suivant lesquels les Chinois se sont servis de puissants canons et 1500 étrangers ont été massacrés, il n'y a aucune raison de conclure que la colonie étrangère ait été incapable de se protéger. Une dépêche de Shanghai rapporte que Tien Tsing a été bombardée pendant deux jours, qu'il y a eu une centaine de victimes, qu'il y a à la 5000 hommes de troupes internationales et que les commandants des troupes alliées à Taku marchent en avant pour secourir ceux qui sont en danger. Il est donc à espérer que toutes les craintes sont exagérées et se dissiperont bientôt.

Une autre dépêche de Shanghai annonce que tous les membres de la communauté étrangère de Pei Ta Ho sont arrivés à Che Foo, à bord du Nashville; mais qu'ils ont laissé derrière eux tout ce qu'ils possédaient.

Une dépêche de Shanghai à la Presse Associée, en date de cette après-midi, annonce que cinq navires de guerre chinois ont passé devant Woo Jung aujourd'hui.

La dépêche ajoute que les officiers du croiseur cuirassé Undaunted ont visité le commandant Chinois, qui leur a affirmé que ces navires étaient expédiés contre les "boxers".

Le surintendant des télégraphes étrangers est parti pour Che Foo pour organiser un service de ce point à Shanghai.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

DERNIERE HEURE.

LES TROUPES INTERNATIONALES A COURT DE MUNITIONS A TIEN TSIN.

Berlin, Allemagne, 22 juin.—Le commandant de l'escadre allemande à Taku envoie à son gouvernement la dépêche suivante: Un officier français arrivant de Tien Tsing, qu'il a quitté le 20, rapporte que pendant trois jours la ville a été bombardée par les Chinois, et que les troupes internationales sont à court de munitions.

Le croiseur allemand Irene est arrivé à Taku avec 240 soldats d'infanterie de marine qui sont immédiatement partis avec 380 Anglais et 1,500 Russes au secours de Tien Tsing.

La circulation est rétablie sur le chemin de fer jusqu'à une distance de quinze kilomètres de Tien Tsing.

Il paraît certain que les puissances arriveront ultérieurement à une entente pour une action conjointe en Chine, car d'après l'enquête faite par le correspondant de la Presse Associée elles ne sont pas encore arrivées à s'entendre.

Des questions semblables à cet égard ont été posées successivement au ministère des affaires étrangères d'Allemagne et aux ambassades de France et de Russie. Au ministère des affaires étrangères on a dit: Les puissances ne s'entendent actuellement que sur trois points: la délivrance de Tien Tsing et de Pékin, une compensation convenable pour les torts sérieux causés aux intérêts européens et l'établissement d'une garantie contre le retour de pareils outrages.

En dehors de ces points, l'attitude respective des puissances dépendra principalement de ce qui s'est passé à Pékin, ce qui est toujours ignoré de l'Europe. La réponse de l'ambassadeur de Russie, le comte Oster-Sacken, a été, en substance, la même que celle des fonctionnaires du ministère des affaires étrangères, excepté sur deux points.

L'ambassadeur a dit hautement: «L'intervention des puissances en Chine doit, sous conditions, signifier le règlement par la guerre de tous les vieux comptes avec le gouvernement chinois, mais ne doit pas embrasser une réorganisation gouvernementale; elle ne doit pas, spécialement, comprendre un changement dans la tête du gouvernement. Même si les troupes internationales et les Chinois entrent en collision, il ne faudra pas perdre de vue ces considérations.

Le marquis de Noailles, ambassadeur de France, a exprimé des vues différentes. Tout en acceptant en substance le programme du ministère des affaires étrangères d'Allemagne, il a déclaré avec insistance que le déplacement de l'impératrice douairière et de sa clique était nécessaire pour obtenir les résultats désirés par les puissances.

Par l'intermédiaire de l'ambassadeur White, le gouvernement de Washington a récemment demandé des informations sur la sécurité de nombreux missionnaires américains se trouvant dans la sphère d'influence allemande de la région de Shan Tung. Jusqu'ici, le gouvernement de Berlin n'a pu donner aucune réponse satisfaisante.

Le «Berliner Post», un organe semi-officiel, publie une dépêche spéciale de Rome affirmant que le Vatican s'est adressé au gouvernement français pour presser l'envoi de renforts plus importants pour la protection des chrétiens en Chine.

La réponse du cabinet de Paris a été, d'après ce correspondant, que la question serait traitée conjointement et solidairement avec les autres puissances.

L'ambassadeur chinois ayant reçu plusieurs lettres anonymes le menaçant de représailles, si l'assassinat du ministre d'Allemagne à Pékin était prouvé, a demandé immédiatement protection à la police de Berlin. De nombreux agents en civil surveillent nuit et jour l'ambassade.

Triste état de choses en Chine. Li Hung Chang désespère d'y remédier.

Londres, 22 juin.—L'amirauté, dit-on, a reçu une dépêche du commandant anglais dans les eaux de la Chine, suivant laquelle il a été fait de sérieux dégâts aux concessions étrangères à Tien Tsing, et il y a eu de nombreuses victimes parmi les étrangers; mais cela n'a pas encore été publié.

L'amirauté a envoyé des ordres à Portsmouth et à Plymouth pour tenir des détachements de soldats de marine prêts à partir pour la Chine.

On pense dans certains cercles que si Li Hung Chang ne s'est pas rendu à Pékin, c'est qu'il pense que la situation est si mauvaise qu'il lui est impossible d'y apporter le moindre remède.

Régler vos intestins au moyen des Cascarets.

Le Meilleur est le Meilleur Marché. Les Maisons d'Affaires au prix réduit. Point des informations appelez le Téléphone 2 00.

DOMBERLAND TELEPHONE AND TELEGRAPH COMPANY, Coin Poydras et Carondelet.

Nouvelles déplorables.

Chee Foo, 22 juin.—On annonce officiellement que le bombardement de Tien Tsing continue toujours avec de puissants canons. Les concessions étrangères ont été presque entièrement consumées. Le consul américain est totalement détruit. Les Russes occupent la station de chemin de fer, mais ils sont accablés par le sombre. On demande des renforts immédiats. Les victimes sont nombreuses. Le chemin de fer est ouvert de Tong Ku à Chong Ling Chan.

Le départ d'une colonne pour Tien Tsing.— Rome, Italie, 11 juin.—Une dépêche de Taku datée d'hier est ainsi conçue: Une colonne internationale composée de Russes de Japonais et d'Anglais est partie ce matin pour Tien Tsing.

Un détachement italien commandé par un enseigne restera ici pour garder le drapeau italien qui, avec les drapeaux des autres puissances, flotte sur les forts.

Les marins italiens qui ont pris part à l'attaque des forts n'ont subi aucune perte.

Des renforts allemands de Kiao Chow et des renforts anglais de Hong Kong sont arrivés aujourd'hui.

Procs artistiques.— Londres, 22 juin.—W. S. Gilbert, le célèbre auteur dramatique, a demandé aujourd'hui à la cour de chancellerie une injonction pour empêcher Jeannette Steer, l'actrice américaine, de continuer à jouer au Théâtre de la Comédie sa pièce «Pygmalion et Galatée», sous le prétexte que l'actrice a considérablement altéré les affaires arrangées par lui et qu'elle a joué sous la direction d'autres actrices.

L'audition de l'affaire a été renvoyée à une semaine.

L'eau d'Avita étant légère et aisément digérée, elle est indispensable à la parfaite santé.

Instructions aux journaux russes.— Londres, 23 juin.—Le correspondant du «Daily Express» à Vienne dit que le ministre de l'intérieur de la Russie M. Sipagan, a envoyé les instructions suivantes pour servir de guide aux journaux dans la discussion des affaires d'Extrême-Orient.

1. Pas d'allusions aux mouvements des troupes russes ou des navires de guerre.

2. Les journaux doivent se rappeler que le Tsar n'est inspiré que par le désir de maintenir la paix et les bonnes dispositions entre les nations.

3. Pas de critiques de la diplomatie russe ou de la stratégie militaire ou navale.

4. Les rédacteurs d'articles de fond doivent se rappeler que la Russie est prédestinée à dominer en Asie.

5. Des comparaisons peuvent être faites entre les troupes russes et les troupes étrangères quand elles sont défavorables à ces dernières.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

On fait remarquer, cependant, que lorsque le moment de régler la question chinoise arrivera la Russie devra se garder sur ses propres intérêts qui diffèrent considérablement de ceux des autres puissances et l'empêchent plus particulièrement de s'engager définitivement dans des hostilités contre le vaste empire chinois, son voisin.

Ce sont également, comprend-t-on, les vues du gouvernement.

LES INTENTIONS DE LA RUSSIE.— St-Petersbourg, Russie, 22 juin.—La presse et les hommes politiques expriment l'opinion que la Russie doit faire cause commune avec les autres puissances pour écarter le danger commun en Chine.

Mobilisation de tous les régiments de Sibérie.

Londres, 23 juin.—Le correspondant du «Daily Telegraph» à St-Petersbourg, télégraphiant jeudi, dit: Le général Kouropatkin, ministre de la guerre de Russie, a ordonné hier la mobilisation de tous les régiments de ligne de la Sibérie.

Expulsion des employés de la compagnie de chemin de fer hollandaise.— Amsterdam, 23 juin.—La compagnie de chemin de fer Netherlands du sud de l'Afrique a reçu notification officielle de l'expulsion, du sud de l'Afrique, de 1400 de ses employés avec leurs familles.

Le consul hollandais à Lourenço Marques télégraphie qu'une proclamation a été affichée suivant laquelle les officiers de la compagnie qui refusent de faire le transport des soldats anglais seront renvoyés en Europe, via East London, Colombie du Cap.

Le nouvel évêque de Fort Wayne.— Washington, 22 juin.—On croit que le révérend John Guending, administrateur de l'évêché vacant de Fort Wayne, Indiana, sera nommé évêque de ce diocèse très prochainement. Des avis à cet égard arrivent à l'instant de Rome à Washington.

Marchés divers.— Paris, 22 juin.— La rente trois pour cent est cotée à 100 francs 15 centimes.

Liverpool, 22 juin.— Coton spot, demande bonne; prix haut.

American middling fair 5 5/8; good middling 5 1/2; middling 5 3/16; low middling 5 1/16; good ordinary 4 7/8; ordinary 4 1/16.

Ventes 8,000 balles, dont 800 pour la spéculation et l'exportation y compris 7,500 balles coton américain.

Recettes 3000 balles, 2200 balles coton américain.

Futurs—étapes à l'ouverture et faciles et à l'avance à la clôture.

American middling l. m. c. Juin 40 1/2; juillet 40 3/4; août 40 1/2; septembre 40; octobre 40; novembre 40; décembre 40; janvier 40; février 40; mars 40; avril 40.

New York, 22 juin.— Coton spot—calme, 1/8c au déclin à la clôture. Middling uplands 9 3/16; middling Gulf 9 7/16. Ventes 26 balles.

New York, 22 juin.—Futurs étapes à la clôture. Juin 36 1/2; juillet 36 3/4; août 36 1/2; septembre 36; octobre 36; novembre 36; décembre 36; janvier 36; février 36; mars 36; avril 36.

PROVISIONS.— AU BOARD OF TRADE.

MEAT MARKET.— Mutton, 12 1/2; Beef, 12 1/2; Pork, 12 1/2.

GRAIN.— Wheat, 1 1/2; Corn, 1 1/2; Oats, 1 1/2.

PRODUITS DE LA CAMPAGNE.— Lard, 12 1/2; Bacon, 12 1/2; Butter, 12 1/2.

FRUITS ET NOIX.— Apples, 12 1/2; Oranges, 12 1/2; Peaches, 12 1/2.

POISSONS.— Fish, 12 1/2; Shellfish, 12 1/2.

LES GRUNEWALD Ont obtenu le PREMIER PRIX A LA FOIRE D'ETAT DE 1900 POUR LES MEILLEURS PIANOS ET LA Meilleure Exposition d'Instruments de Musique.

La plus grande et la meilleure Maison de Musique du Sud annule plus il y a de clients. Ayant l'agence des ventes premiers dans le monde, vis: Seligman, Escher, Scherer, Mehlis, Fischer, Emerson, Steiniger, Schaefer, Gramer.

L. Grunewald Cie., Ltd., 735 Rue du Canal.

C. LAZARD & CO., L'rd. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters.

NOUS nous permettons de faire savoir au public que nous avons besoin d'une grande quantité de vieilles OR et ARGENT, à cause du grand nombre de Médailles que nous ont commandées les Ecoles. Nous payons positivement les prix les plus élevés ou donnons en échange n'importe quel article de notre stock. Palais de Joaillerie de Weinfurter, Encoignure des rues Royale et Bienville.

Jolis Cadeaux de Première Communion. Médailles d'Or et d'Argent, Livres de Prières en Nacre et Maroquin, Chapelets en Or et en Argent, avec Perles, Grenats, Améthystes et Cristaux. Ainsi qu'un Grand Choix de Articles Supérieurs en Bijouterie et Argenterie à des Prix Avantagés. FRANTZ BROS & CO., BIJOUTIERS, 139 RUE ROYALE, près Canal.

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 313 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER. J'ai l'honneur d'annoncer mes services et de publier en général que le magasin de mon grand assortiment de Montres, Pendules, Diamants, Or, Argent, Lunettes et Bijouterie de toutes descriptions. Grande variété de Canons et Ombrelles à domicile d'or et d'argent. La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de mes marchandises, dont le détail est en catalogue.

LE MONDE MODERNE. demandez un spécimen complet et gratuit (en découvrant cette annonce) pour pouvoir apprécier cette revue-magazine unique en France. 6, rue Saint-Benoit, Paris.

Salutaris. L'Eau Salutaris est une délicieuse boisson exceptionnellement efficace dans toutes les affections de l'estomac. La diarrhée, la goutte et le rhumatisme. Favorise la complète assimilation des aliments. Essentiel à la conservation de la santé dans les districts exposés aux influences des maladies Malariales et épidémiques. Seuls Agents POUR LE SUD. 304 Board of Trade Bldg, Nouvelle-Orléans, La.

FRUITS ET NOIX. POMMES.— Par boîtes 5 25 à 5 50. LIMONS.— Par boîtes 5 25 à 5 50. ORANGES.— Par boîtes 5 25 à 5 50. GRAINES.— Par boîtes 5 25 à 5 50. POISSONS.— Par boîtes 5 25 à 5 50. BANAÑES.— Par boîtes 5 25 à 5 50. PRODUITS DE LA CAMPAGNE.— Lard, 12 1/2; Bacon, 12 1/2; Butter, 12 1/2.

CHARBON. FITTSBURG.— Par charbon 3600 cents. ALABAMA.— Par charbon 600 cents. COAL.— Par charbon 600 cents.

BEST FOR THE BOWELS. Candy Cathartic. REGULATE THE LIVER. KEEP YOUR BLOOD CLEAN.